
En oportunidad de la  inauguración de alumbrado en Mevir de Sauce, el Intendente de Canelones, 
Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro, puntualizó:

“En este período que me ha tocado asumir como Intendente, me siento muy satisfecho de estar en 
esta actividad, en un pueblo que nos llega al corazón, en esta inauguración que mejora la calidad de 
vida de la gente”.

“La Comuna Canaria desde el comienzo de su gestión en 2005 con el Dr. Marcos Carámbula, hasta 
la fecha ha duplicado la cantidad de focos funcionando en el departamento”.

“Iniciamos la gestión con 18.000 focos en todo el departamento, de los cuales 5 mil no 
funcionaban”.

“Hoy estamos pasando los 30 mil, casi llegando a los 33 mil, o sea que hay 15 mil nuevos, más 5 
mil que se pusieron a funcionar en lugar de los que estaban fuera de servicio”.

“Realmente .en poco tiempo, se puede decir así por los antecedentes, no porque sea poco tiempo 5 
años se ha mejorado sustancialmente todo el alumbrado en el departamento”.

El Intendente de Canelones afirmó que es muy importante la voluntad y el empuje que surge de los 
vecinos, articulando y coordinando con las autoridades locales, que es lo que hace justamente la 
posibilidad de lograr mejoras sustantivas para toda la ciudad de Sauce”.

“Si nosotros nos juntamos somos capaces... si lo hacemos por separado o si esperamos que algún 
gobernante, con la obligación que tiene o que tenemos de darle a los vecinos los mejores servicios, 
pueda darse cuenta que hace falta algún servicio en alguna zona... bueno, puede ser que venga, pero 
es mejor que los vecinos empujen para logar justamente lo que necesitan los vecinos, porque mejor 
que ellos nadie sabe lo que hace falta”.

“Esto es un logro esto de los vecinos, es una respuesta de un Gobierno sensible a las necesidades y a 
los pedidos de los vecinos. Por lo tanto a disfrutarlo, a cuidarlo y a ver si en los próximos años 
podemos seguir mejorando...seguramente que va a ser así en un gobierno que seguirá la misma 
senda, el mismo plan de trabajo y de políticas públicas de lo que ha habido hasta ahora”.
Gracias vecinos”.


